



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Kapolresta Bogor Kota Tampung Aspirasi Warga Muara Terkait Pipa PDAM

Hidajat - KOTABOGOR.FR.N.CO.ID

Feb 21, 2024 - 09:04



KOTA BOGOR – Kegiatan Jumat Curhat dilaksanakan Kapolresta Bogor Kota Polda Jabar Kombes Bismo Teguh Prakoso di Kampung Muara Lebak bersama TNI, instansi lintas sektoral, Lurah, RT/RW, adapun tujuan mediasi terkait pengrusakan pipa PDAM untuk menemukan jalan keluar antara Ibu Ratna, PDAM dan warga, bertempat di gedung serbaguna Kp. Muara Lebak Kelurahan Pasir Jaya Kecamatan Bogor Barat Kota Bogor.

Kegiatan Jumat Curhat dilaksanakan Kapolresta Bogor Kota kepada Masyarakat dalam bentuk upaya negara hadir langsung di tengah masyarakat menjadi semakin baik berkehidupan dan keamanan diwilayah Kota Bogor dan untuk Mendengarkan, Mencatat, dan Mencari Solusi serta saran dari masyarakat khususnya di tempat2 yang rawan Gangguan Kantibmas.

“Saya menyampaikan kepada warga bahwa Polri bersikap Netral dan mengayomi semua pihak, dan dari pihak PDAM akan segera melakukan perbaikan pipa PDAM yang rusak dan pengerjaan perbaikan akan dilaksanakan siang ini jam 13.00 WIB,” ucap Kapolresta Bogor Kota Kombes Bismo Teguh Prakoso, Rabu (21/2/2024).

“Kami Polresta Bogor Kota bersama Kodim 0606/Kota Bogor dan Sat PolPP akan melaksanakan pengawalan dan pengamanan dalam proses perbaikan pipa PDAM ini selama 1x24 Jam sampai batas waktu yang tidak di tentukan,” lanjut Kombes Bismo Teguh Prakoso.

“Saya menegaskan bahwa tidak ada yang bisa menghalangi perbaikan pipa PDAM karena ini merupakan kepentingan umum / masyarakat luas,” ujar Kombes Bismo Teguh Prakoso

Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolresta Bogor Kota, Wadir Pamobvit Polda Jabar, Wakapolresta Bogor Kota, Kabag Ops, Kasat Intel, Kasat Reskrim, Kasat Binmas, Kasat Samapta, Kapolsek Bogor Barat, Danramil Bogor Barat, Camat Bogor Barat, Lurah Pasir Jaya, Dirut PDAM, Ketua MUI Kecamatan Bogor Barat, Instansi Lintas Sektoral BPN, Pengarian, PDAM dan Bapenda, serta Warga Kel. Pasir Jaya.